

Die Sicherheit im Straßenverkehr ist von entscheidender Bedeutung.

In einer praktischen Übung, die in Zusammenarbeit mit der örtlichen Polizei durchgeführt wurde, hatten Schülerinnen und Schüler aus den fünften und sechsten Schuljahren die Gelegenheit, das richtige Verhalten im Straßenverkehr zu erlernen und zu üben. Unter der fachkundigen Anleitung der Polizeibeamten lernten sie, wie man sich sicher auf Gehwegen bewegt, Zebrastreifen überquert, Fahrradwege nutzt und sich in der Nähe von Fahrzeugen verhält.

Die Schülerinnen und Schüler konnten in dieser praxisnahen Übung nicht nur Verkehrsregeln kennenlernen, sondern auch wichtige Fertigkeiten für ihre eigene Sicherheit im Straßenverkehr entwickeln. Diese Erfahrung hilft ihnen, sich in Zukunft verantwortungsvoll im Verkehr zu bewegen und trägt dazu bei, Unfälle zu vermeiden.



